

## Nos deshicimos de AMLO y perderá su tercera elección en 2018: Zepeda.

Por: Polemón. 19/06/2017

**Juan Zepeda**, el ex candidato del PRD a la gubernatura del Estado de México, cree que el líder de Morena, **Andrés Manuel López Obrador**, perderá la elección presidencial en 2018 por negarse hacer alianza con su partido y “vivir en el rencor y en los agravios”.

“Si hoy Andrés Manuel cree que puede solo y que puede con esos sentimientos, que sin duda no abonan a un demócrata a generar consensos, lo que está perfilando desde un año antes es una tercera derrota”.

Zepeda, quien se negó a declinar por la candidata de Morena, **Delfina Gómez**, para impedir el triunfo del PRI en la reciente elección del Estado de México, declaró en entrevista con **Carlos Marín** en *Milenio* que el rechazo de **AMLO** de ir con los perredistas en alianza, les ahorró un desgaste en los debates para definir su posición frente al 2018.

“Andrés Manuel ya nos facilitó la tarea, por descarte; antes de su declaración del domingo había cuatro visiones: una, que la compartía yo y que pensaba impulsarla en el Consejo Nacional: que buscáramos la alianza con las izquierdas, pero una vez que ya nos facilitó la chamba, pues nos ahorró la discusión más severa que íbamos a tener”.

Al final, el ex presidente municipal de Nezahualcóyotl **se descartó como candidato a la presidencia nacional del PRD** y se comprometió a seguir fortaleciendo a ese partido desde su trinchera, como cualquier otro militante, sin aspirar a cargos públicos, pues no deben “dejarlo morir”.

“El PRD es un partido muy importante para la vida para la vida política del país y no lo podemos dejar morir, ¿y sabes cómo lo dejamos morir?, pues cuando cedemos a este tipo de presiones, a que Andrés Manuel nos esté amenazando con que no va con nosotros, ¡no!, el PRD es más que eso, el PRD es producto de las luchas programáticas de muchos sectores de la sociedad y hoy no hay quien los esté abanderando”.

Hace diez días, tras los comicios del Estado de México, [Juan Zepeda festejó porque ganó el PRI](#) y hasta aceptó **que él no compitió para ganar**, pese a que uno de los motivos por los que no quiso declinar por Morena fue que él iba arriba en las encuestas electorales.

“Hoy quiero pedirle a la autoridad electoral que de manera firme vamos a estar pugnando que se respete la voluntad popular, independientemente del ganador. En la democracia, el demócrata defiende el resultado aunque en este caso **no hayamos estado nosotros compitiendo por ser ganadores**” dijo en una rueda de prensa, tras enterarse de los resultados emitidos por el IEEM.

Fuente: <http://polemon.mx/nos-deshicimos-de-amlo-y-perdera-su-tercera-eleccion-en-2018-zepeda>

Fotografía: Polemón

**Fecha de creación**

2017/06/19